

## Einbrecher schlagen in Klein-Hausen zu: Schmuckraub alarmiert Polizei!



Ein spannendes Verbrechen erschüttert Klein-Hausen! Am Mittwoch, den 20. November 2024, brachen Unbekannte in ein Wohnhaus in der Römerstraße ein und hinterließen ein Chaos, das die Nachbarschaft in Aufregung versetzt. Zwischen 11.45 und 20.45 Uhr knackten die Kriminellen ein Fenster und schlichen sich ins Innere. Ihre Beute? Wertvollen Schmuck, der nun in den Händen der Täter ist!

Die Polizei hat bereits alle Hände voll zu tun, um diesem Verbrechen auf die Spur zu kommen. Die Kriminalpolizei in Heppenheim bittet um Mithilfe und nimmt sachdienliche Hinweise unter der Nummer 06252/7060 entgegen. Dieses Verbrechen bleibt nicht ohne Folgen, denn die Angst vor Einbrechern steigt.

## Hat jemand etwas gesehen?

Die Bewohner von Klein-Hausen sollten jetzt besonders wachsam sein! Der Vorfall zeigt eindringlich, dass die Sicherheit in der eigenen vier Wänden nicht selbstverständlich ist. Ein sicheres Zuhause war einmal. Wer hat zur Tatzeit etwas Verdächtiges bemerkt?

Die Zeiten, in denen wir uns auf ein ruhiges Leben verlassen konnten, scheinen vorbei zu sein. Kriminelle Banden sind unterwegs, und die Sorge um die eigene Sicherheit wächst. Bleiben Sie alert und melden Sie verdächtige Aktivitäten sofort der Polizei!

### Statistische Auswertung

Ort: Frankfurt (Oder), Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: [radioeins.de](https://radioeins.de)

Weitere Infos: [en.m.wikipedia.org](https://en.m.wikipedia.org)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](#)**